
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の Raseek 会議では、2025 年度から順次設置される Raseek 委員会の進捗状況や各営業店の家族参加

型企画等について報告を行いました。 

報告の場では、Raseek 活動を行うにあたって工夫したことや悩みを全体で共有しました。 

引き続き、営業店 Raseek メンバーや本部 Raseek メンバーで連携しながら取組みを進めてまいります。 

 

9月 13日開催 2024年度「第２回ろうきん Raseek会議」 

当日レジュメ 
1．役員講話  

2．Raseek 活動の報告方法 
について 

3．Raseek 委員会設置 
について 

4．各営業店からの報告 

5．まとめ 

田中副理事長 

役員講話 

営業店から

の報告 

Raseek活動について 

役員と意見交換を行いました！ 



 

https://www.chugoku.rokin.or.jp/raseek/ 

セミナー講師でもおなじみの 

髙橋佳良子先生のコラムを 

ろうきん Raseekに掲載しています!! 

Raseekの 

ホームページは、 

こちらから 

ご覧ください。 

過去の「Raseek通信」は、 

Raseekのホームページ 

でもご覧いただけます! 

はたらく女性の 

“自分らしく楽しい人生”を、 

「お金」や「くらし」の 

お役立ち情報で応援します！ 

〈中国ろうきん〉は、幅広い組合員の意見を反映する仕組みを構築することで、 

組合員への「お役立ち」だけでなく、 

そのご家族への「期待に応えるお役立ち」へ繋げます。 

 

女性応援プロジェクト「ろうきん Raseek」についてのご意見等ありましたら、 

お気軽に営業店 Raseek メンバーへお声を聞かせてください♪ 

各営業店推進委員会三役、 

または幹事に女性枠を設置 

各営業店推進機構に 

Raseek 委員会を設置 

2025 年度より順次「女性の取引拡大」「ご家族へのお役立ち」に向けた施策や 

取組み等について金庫事業として検討・議論する態勢に発展させていきます。 

推進委員会や幹事会において三役ま

たは幹事のいずれかまたは両方に女

性枠を追加し、女性の立場での意見

を反映させることを目的とする。 

金庫運営に関して、会員女性組合員

の視点における幅広い意見の発信

や情報収集、また、Raseek 委員間

の懇談の場とするとともに、女性三

役または幹事のサポーター的役割

を担うことを目的とする。 

• 女性組合員からの意見を反映した取組みの展開 

• 女性組合員同士のつながりの創出や営業店（各地区）推進委
員会活動の活性化 

• 女性のろうきん運動参画を通じて、女性の労働運動参画向上に向け

たきっかけづくり 

• Raseek委員会と営業店が共同したろうきん運動の展開 


